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平成３０年１２月吉野川市議会定例会一般質問通告者質問順位表

代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（６番）
１ 河野 利英 薫風会 １ 子育て支援について

（１）保育料無料化に向けた市の考え方は

（２）保育補助はどのような業務を担当するのか

２ 観光振興による地域活性化について

（１）既存の市有観光施設の現状と今後の整備方針
は

（２）観光を担う人材の育成は

３ 市民による自主的な避難所運営の推進について

（１）自主防災組織はどのような訓練を行っている
のか

（２）避難者が避難所運営要員として活動できるた
めの訓練の推進は

（３）自治会への加入促進と新規組織化は

４ 教員の働き方改革について

（１）部活動ガイドラインの内容と成果は

（２）児童生徒と向き合う時間を確保する方策は
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（８番） １ 行政ポイント事業について
２ 桒原 五男 志誠会

（１）マイナンバーカードの発行状況は
（２）よしのがわ国保健康ポイント事業を始めた経

緯と予算、市民への周知方法は
（３）行政ポイント事業に取り組む考えは

２ 本市の経済力について

（１）市内の商工業者数と総売上額は
（２）今後の経済施策方針は

３ シルバー人材センターについて

（１）設立の目的と財政状況は
（２）市の関与と管理監督は

４ 指定管理者制度について

（１）指定管理者制度の定義と選定基準は
（２）新アリーナ・図書館への指定管理者制度の導

入時期は

５ 人事行政について

（１）障がい者雇用に対する市の考え方と現在の状
況は

（２）スペシャリストの育成は

６ 保育士の確保対策について

（１）現在の本市の保育士の状況は
（２）都会から保育士を募集する考えは

７ 貯水槽水道の衛生管理に対する行政指導について

（１）行政指導の管轄と行政指導は可能なのか

８ 新ごみ処理施設の建設用地について

（１）公募による応募件数及び選定方法は
（２）今後どのように進めていくのか
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（11番）
３ 福岡 正 由美会・ １ 地域生活支援拠点等の整備について

清風会
（１）身体障がい者の現状は

（２）本市の取り組み状況は

２ 中央美化センター跡地多目的運動場整備事業につ
いて

（１）愛称の募集をしては

（２）オープニングイベントを実施しては

（３）使用料設定の考え方は

３ 道路インフラ・橋梁の耐震化及び老朽化対策につ
いて

（１）耐震化・長寿命化の進捗状況は

４ ふるさと納税について

（１）返礼品及び寄付の状況と今後の在り方は

（２）使途を限定したふるさと納税に取り組む考え
は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（３番）
４ 川村 辰夫 志誠会 １ 生活困窮者自立支援について

（１）支援相談の現状は

（２）各支援事業強化拡充のための連携体制の構築
は

２ 農業経営収入保険制度について

（１）本市の対応は

３ 防災士の養成について

（１）市民の防災士の資格取得状況は

（２）市職員、消防団員の資格取得状況は

（３）今後、防災士養成の考えは

（４）資格取得に要する経費を補助できないか

４ 防犯カメラの設置について

（１）市有施設の防犯カメラの設置状況は

（２）今後、市有施設に防犯カメラ増設の考えは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（９番）
５ 枝澤 幹太 薫風会 １ 子育て支援施策について

（１）待機児童の有無と来春の入園受付状況につい
て対応と対策は

（２）保育士の確保対策は

（３）近久児童館の経過と今後の対応は

２ 人権・男女共同参画といじめ対策について

（１）人権、差別、いじめの現状は

（２）児童・生徒への人権・いじめに関する教育委
員会の方針は

（３）市民の人権に関する市の方針は

（４）男女共同参画基本計画見直しのスケジュール
は

（５）これまでの男女共同参画施策を検証し、今後
市民への啓発をどのように推進していくのか

３ 吉野川市アリーナ・交流センター（仮称）につい
て

（１）新アリーナ完成後の運営方針は

（２）新図書館完成後の運営方針は

４ 消防法改正に伴う自家発電設備の点検について

（１）市有施設の自家発電設備の設置状況は

（２）市有施設における自家発電設備の点検状況を
把握しているのか



6

個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（19番）
６ 阿佐 勝彦 新しい風 １ 狩猟者確保対策について

吉野川
（１）有害鳥獣被害の現状と狩猟者の現状は

（２）狩猟免許取得に要する経費を補助できないか

２ 廃校舎の利活用について

（１）廃校舎の現状は

（２）交流施設や宿泊施設として利用できないか

３ 障がい者の雇用拡大について

（１）市役所における障がい者雇用の現状は

（２）障がい者の雇用を増やす考えは

４ 吉野川市アリーナ・交流センター（仮称）につい
て

（１）新図書館に学習室を設けては

５ 子どもはぐくみ医療費助成制度について

（１）助成対象を高校卒業まで拡大する考えは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（15番）
７ 相原 一永 公明党 １ 図書館利用の促進と読書活動の推進について

（１）新図書館と既存図書館や小中学校とのネット
ワーク体制は

（２）既存図書館の利用状況は

（３）既存図書館の利用促進対策とその成果は

（４）新図書館の利用促進のための計画は

（５）小中学生の読書活動の推進は

２ カラーユニバーサルデザインに関する取り組みに
ついて

（１）市の認識と対応は

（２）小中学校の色覚検査の現状は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（20番）
８ 岡田 光男 日本共産党 １ ジェネリック医薬品について

（１）本市の使用割合は

（２）利用促進対策は

２ 在住外国人について

（１）本市の状況は

（２）労働実態の把握は

（３）生活に必要な情報提供はどのように行ってい
るのか

３ 学童保育について

（１）安倍政権から職員配置数や資格を定めた国の
基準を廃止する方針が示されたが市の考えは

４ 徳島病院の存続について

（１）存続に向けて市の取り組みは

（２）市長会などで存続の訴えは

５ 市が管理している河川について

（１）旧町村ごとの河川の状況は

６ 小規模場外舟券売り場の整備計画について

（１）地元との協議状況は

（２）総合戦略との整合性は


